

Krölpa

Zuständigkeitsfinder integriert

[31.05.2010] In ihren neuen Web-Auftritt hat die Gemeinde Krölpa auch den Zuständigkeitsfinder Thüringen integriert.

Die Gemeinde Krölpa im thüringischen Saale-Orla-Kreis hat ihre Website überarbeitet. Dies meldet das Unternehmen brain-SCC, das für Realisierung und Betreuung des Internet-Auftritts verantwortlich zeichnet. In das kommunale Online-Portal wurde auch der Zuständigkeitsfinder Thüringen eingebunden.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Portale, Zuständigkeitsfinder, Krölpa, brain-SCC